



六中防災 便り

Vol.6

2016.9.13

第二回防災学習会

9月9日（金）、簡易宿泊体験の前日に第二回防災学習会が行われました。区の災害対策課の方にお越しいただき、避難所開設の流れ等を、V T Rを使って教えていただきました。V T Rは足立区全体での防災の取り組みを特集したもので、第五中学校の避難所開設訓練や舎人公園で行われた防災フェスタ、区内の病院で行われた防災訓練の様子など、様々な現場での防災の取り組みを見ることができました。またV T Rの中のインタビューでは「防災訓練に参加するのが高齢者ばかりになっている。若者が積極的に参加してほしい。」ということが述べられており、若い人たちの防災の意識が必要とされていることを強く感じる内容でした。翌日の訓練に向けても意識が高まった防災学習となりました。

簡易宿泊体験が行われました！

翌日の9月10日（土）、簡易宿泊体験が行われ、約70名の生徒が参加しました。開講式の後、A庶務部情報班、B庶務部生活支援班、C庶務部帰宅困難支援班、D物資部炊き出し班、E救護衛生班、F施設管理部警備防犯班、G施設管理部施設設営班の7つの班に分かれ、各班で実際の仕事を体験しました。その後、炊き出し班が炊いたアルファ米で昼食をとりました。ほとんどの生徒が初めて食べた様子でしたが、口々に「おいしい」や「少しかたいけどご飯と変わらない」などの感想がありました。

昼食の後、区から配布された毛布を使って簡易睡眠体験をしました。生徒70名に対して配布された毛布は50枚。二人で一枚を使用したり、みんなで毛布をくっつけたりするなど、それぞれが工夫をして睡眠をとっていました。そして最後に体育館に集まり、各班でこれまでの体験をもとに首都直下型地震の発生を想定したグループワークと発表を行いました。どの班も活発に意見を出し合い、発表に向けて協力して準備を進めていました。閉講式では、来賓の方々から「引き続きこのような取り組みを行ってほしい」「将来この町の防災リーダーになってほしい」「今日の体験を家族や友達と共有してほしい」というようなお話をいただきました。

今回の体験では区の防災対策課をはじめとした、多くの方々に協力をいただきました。めったにないこの機会に参加した生徒も、参加できなかった生徒も、自然災害発生時に自分たちに何ができるのかを日頃から考えて過ごしてほしいと思います。



< 今後の予定 随時受付 >

9月16日(金) 15:50~16:50
第三回防災学習会

9月18日(日) 13:00~16:00
消防団合同点検